

III. Die Leitung des Parteilehrjahres

Die Veränderung der Parteischulung stellt an die Leitungstätigkeit der Bezirks- und Kreisleitungen und ihrer Sekretariate höhere Anforderungen. Es ist notwendig, daß sich die Sekretariate systematisch mit der inhaltlichen Gestaltung des Parteilehrjahres beschäftigen, die auf tretenden Probleme und Fragen analysieren sowie die besten Erfahrungen bei der Aneignung der marxistisch-leninistischen Theorie verallgemeinern.

Die leitenden Parteiorgane haben die Aufgabe, die Parteiorganisationen bei der Festlegung der konkreten Thematik der Zirkel, Seminare und Vortragsreihen anzuleiten und zu unterstützen. *Der Erfolg des Parteilehrjahres wird maßgeblich von der Auswahl, Anleitung und Qualifizierung der Propagandisten durch die Parteileitungen bestimmt.* Alle im Rahmen des Parteilehrjahres eingesetzten Propagandisten sind von den Sekretariaten der Kreisleitungen bzw. von den Leitungen der Betriebsparteiorganisationen, die den Bezirksleitungen unterstellt sind, zu bestätigen. Es sind nur solche Genossen auszuwählen, die gute marxistisch-leninistische Kenntnisse, große Parteierfahrung sowie parteierzieherische Fähigkeiten besitzen und überzeugend zu argumentieren verstehen. Eine besonders sorgfältige Auswahl muß bei den propagandistischen Kadern getroffen werden, die zur Unterstützung der Schulungsarbeit in der Freien Deutschen Jugend eingesetzt werden.

Alle Genossen, die auf dem Gebiet der Forschung und Lehre des Marxismus-Leninismus an Universitäten, Hoch- und Fachschulen oder an Parteischulen und Schulen gesellschaftlicher Organisationen tätig sind, sollten für die qualifizierte Durchführung des Parteilehrjahres herangezogen werden. Verstärkt sind leitende Kader und Mitarbeiter der Partei-, Staats- und Wirtschaftsorgane als Seminar- und Zirkelleiter zu gewinnen. Entsprechend den in den letzten Jahren gesammelten guten Erfahrungen sollen in noch größerem Umfang qualifizierte Fachkader, die sich an Parteischulen, Universitäten und Hochschulen eine gute marxistisch-leninistische Bildung angeeignet haben, als Propagandisten tätig sein.

Es ist immer mehr dazu überzugehen, für die Zirkel und Seminare des Parteilehrjahres neben den ständig eingesetzten Propagandisten weitere Genossen zur gründlichen Behandlung spezieller Probleme heranzuziehen.

Die Propagandisten tragen für den erfolgreichen Verlauf des Partei-